

感じながらも、島外の人たちに負けぬように、奥歯を噛みしめて頑張つてこられたと思います。

「あなたのふるさとはどこですか？」と尋ねられたら誇りをもって「長島です」と答えられる長島に、自分の郷土を誇れるような子ども教育をしていただきたいと思います。

今の子どもたちは、家族とは何かということを理解しているのか不安になります。青少年の非行が問題になっていますが、原因は今の教育に問題があるのではないかと、子どもたちが親を、周囲を大切にすることを育まなければ日本は廃たつていくと思います。

#### ◆森枝氏

長島の中核産業である漁業、農業の後継者育成が必要ではないでしょうか。子どもにも小さいころから親の手伝いをさせながら、都心部だけでなく、長島にも生きがいがあるということを学んでいただきたいと思います。

#### ◆中村さん

今、子どもたちをどのよう  
に育てるかということが重要  
視されていますが、テレビも  
影響があると思いますので、  
家族で話し合い、見る番組を  
決めていただきたいと思います。

子どもたちにうまく伝える  
には、家族の団らんが一番必  
要なことではないでしょう  
か。

#### ◆林氏

先ほど自分の郷土を誇れる  
子どもということが出ました  
が、私が一つ足りないと思う  
のは三者教育。つまり、学校・  
地域・家庭とありますが、地  
域の中でやるべきこと、家庭  
の中でやるべきことの検討が  
必要だと思っています。

子どもが喜ぶ長島づくりに  
町民一丸となって頑張らな  
ければいけないと思います。

#### ◆竹本さん

宗教的教育、情操教育が必  
要ではないでしょうか。先祖  
を考へて大事にする子どもを

育てなければいけない。情操  
教育の中に宗教的教育を取り  
入れて欲しいと思います。

学校における郷土芸能の継  
承も進めていただきたいと思います。

#### ◆田淵氏

城川内に塚田先生という方  
がいらつしやいましたが、そ  
の方が「甌の島に雲が懸か  
りや明日は雨だとすぐ悟れ」  
「秋の虹桶据えてまで、秋の  
夕焼け鎌研いてまで」という  
ことなどを書かれていまし  
た。このようなことを子ども  
たちにも言い伝えていければ  
いいと思います。島の人の知  
恵だと思っています。

#### ◆児玉氏

子どもたちの教育には、体  
験学習が必要ではないでしょ  
うか。体験学習と言えば難し  
そうですが、まず、長島の生  
活、漁業、農業、林業を体験  
していただく。それから、世  
界各国との国際交流を通じ  
て、情報交換を行うことによ  
り、自分の立場を理解し、み

んなが仲良くすることを学ん  
でいただきたい。

#### ◆川添町長

地下水、橋、同意の大切さ  
等興味深くお聞きしました。  
ぜひ教育だけでなく、町行政  
全体へのご意見もいただけれ  
ばと思います。

#### ◆児玉氏

町長から合併して1年間  
たった現状も報告いただきま  
したが、これだけ国際化が進  
んでいく中で、長島の産業が  
生き残っていくためにどうあ  
るべきか、検討していただき  
たいと思います。

#### ◆中橋教育長

町議会議長に一言いただき  
たいと思います。

#### ◆瀨上議長

皆さま方の御意見を伺って  
いまして、議会に反映してい  
かなければいけないと思っ  
ています。やはり、自分のふる  
さとに誇りが持てる郷土作り  
が大切だと感じています。

町政、行政にも激励いた  
れと思います。

本日はどうもありがとうございます。

#### ◆中橋教育長

本日はいただきました意見  
は、今後の町教育行政に反映  
していきたいと思ひます。

#### ◆川崎副町長

本日は、貴重なお話をあり  
がとうございました。

先人の方々が、自然条件が  
劣悪な中で、悪戦苦闘、苦勞  
に苦勞を重ねられて家庭  
を守り、子どもを育て、郷土  
長島のために尽くしてこられ  
たことが、今日の長島の姿に  
なつてきているわけです。時  
代を担う子どもたちが力強く  
郷土発展に尽くして欲しいと  
いう願望から、このような会  
が企画されたものだと思ひま  
す。

今日、賜りましたご意見を  
今後の町政発展に役立てて行  
きたいと思ひます。本日は、  
ありがとうございました。